

せいぶ

No.41 (2012年4月)

発行:上野西部地区住民自治協議会 総務・広報・人権部会
伊賀市上野福居町(上野西部公民館内)
<http://www.uenoseibu.com/>

生活・環境・保全部会 教育・文化・芸術部会 の合同研修旅行

2月27日上野西部地区自治協の生活・環境・保全部会と教育・文化・芸術部会が合同で津地方へ研修旅行を実施しました。最初に津のエコサイクルセンターを訪問、センター長から同センターのシステムについて話を伺いました。今まで生ゴミはゴミとして焼却されていたのを新しい堆肥化システムにより1年以上かけて堆肥を熟成しているそうです。「もったいない」精神から生まれ、炭酸ガスの排出も5分の1に削減されています。続いて午後からは谷川土清と西嶋八兵衛の銅像、高山神社、水分神社とまわり、水分神社では西嶋八兵衛の功績について地元の水利組合の理事長から説明を受けました。後、平氏発祥伝説地忠盛塚と産湯池を見学して帰路につきました。

(稲垣部長・久保部長)



エコくるセンターのパンフレットから



水分神社での様子

Ninja フェスタ2012 始まる!

昨年の様子



Ninja フェスタが始まりました。今年は5月6日までです。たくさんの観光客が来て街が賑やかになることを期待したいです。今年は上野中町集議所でのまちかど忍者道場が無くなり忍者道場は次の6か所になりました。

- 吹き矢道場 (西大手駅前)、
- 町家 de 忍者パズル道場 (町家みらいセンター)
- 行燈火消道場 (上野西町集議所)
- 手裏剣打ち&足湯道場 (伊賀傘蔵)
- 天井すいすい道場 (上野農人町集議所)
- 弓矢道場 (銀座通り和ホール)



当日の様子

ふたば公園に花を植えました

3月26日、子どもさんやご近所の地域の方等が集まり、前のふたば公園の花壇に花を植えました。公園は4月1日から利用出来るようになりましたので皆様、新しい公園を見に来て下さい。

新庁舎基本設計案に係る懇談会が開催されました

3月22日、ふれあいプラザにて新庁舎基本設計案に係る懇談会が角田副市長はじめ市の関係者が出席して開催されました。懇談会は最初30分程市から説明があり、後90分程活発に質疑等が行われました。主な質疑の内容は次の通りでした。

- 建物の耐用年数、建設費、特例償還計画
耐用年数は60年です。(免震装置の耐用が60年)
建物建設費は51億4500万円、特例償は95%程度起債し20年位の償還計画を考えています。
 - 耳の不自由な人への配慮
会議室や議場に特別のシステムを検討中です。
 - 市役所は何故この位置なのか
市民が公共交通機関等を利用していちばん来て頂きやすいところであり、中心市街地活性化の目的のため地域内にある必要があるためです。
- その他、出納室の場所、丸之内交番の移転、駐車場周辺の街路灯、外部デザイン等について多くの意見や質問が出ました。

新庁舎建設の基本条件

- ・現在の場所(上野丸之内116番地)に全面新築
- ・延床面積14,000平方メートル
- ・4階建て(高さ20メートルまで)
- ・敷地内に駐車場を200台以上確保(公用車を含む)
- ・災害対策拠点としての耐震安全性を確保

2

配置案(I型とL型)

駐車場になります

L型は不採用

この位置に新庁舎が出来ます



西側イメージ

1階	2階	3階
人権生活環境部 住民課 市民生活課 健康福祉部	総務部 課税課 収税課 教育委員会 産業振興部 建設部	総合危機管理室 契約監理室 総務部(税部門) 企画財政部 人権生活環境部 人権政策課 同和課 出納室

配布された市の資料から